



Día Mundial del Enfermo será celebrado en Fátima

SANTUÁRIO DE FÁTIMA

**DIA MUNDIAL DO DOENTE
11 FEVEREIRO 2011**

PROGRAMA

«Pelos suas chagas fostes curados» (1 Pe 2, 24).

14:00 Rosário na Capelinha das Aparições

15:00 Conferência, Convívium Santo
Agostinho, Igreja da Santíssima Trindade

16:00 Eucaristia com celebração da Santa
Unção, Capela da Morte de Jesus



Organização Serviço de doentes do Santuário de Fátima, Silenciosos Operários da Cruz, Movimento da Mensagem de Fátima, Serviço Diocesano da Pastoral da Saúde de Leiria-Fátima.

- En una organización conjunta que abarca

varias entidades - El Día Mundial del Enfermo, el 11 de febrero, memoria litúrgica de Nuestra Señora de Lourdes/Francia, es celebrado anualmente por la Iglesia Católica. Para 2011, el Papa propone que sus acciones promovidas en las diversas diócesis con ocasión de este día, “deben servir de estímulo para hacer cada vez más eficaz la asistencia a los que sufren”. En los espacios del Santuario, y como respuesta a esta exposición del Santo Padre, se preparó un programa propio, abierto a la participación de todas las personas interesadas. La tarde se inicia a las 14:00, con el rezo del Rosario, en la Capilla de las Apariciones. A las 15:00, en el Convivio de San Agustín, en el piso inferior de la Iglesia de la Santísima Trinidad, será presentada una conferencia y, a las 16:00, dará inicio la Eucaristía con la celebración de la Santa Unción, en la Capilla de la Muerte de Jesús. Todo el programa es una organización conjunta Servicio de Enfermos del Santuario de Fátima, Silenciosos Operarios de la Cruz, Movimiento del Mensaje de Fátima y Servicio Diocesano de la Pastoral de la Salud de Leiria-Fátima. Con base en la reflexión propuesta por le Papa Benedicto XVI en su mensaje para el día Mundial del Enfermo 2011, también en Fátima la iniciativa tiene como tema “Por sus llagas fuisteis curados” (1 Pe, 2, 24). Se refiere el papa en su mensaje: Queridos enfermos y personas

que sufren, es precisamente a través de las llagas de Cristo como nosotros podemos ver, con ojos de esperanza, todos los males que afligen a la humanidad. Al resucitar, el Señor no eliminó el sufrimiento ni el mal del mundo, sino que los venció de raíz. A la prepotencia del mal opuso la omnipotencia de su Amor. Así nos indicó que el camino de la paz y de la alegría es el Amor: «Como yo os he amado, amaos también vosotros los unos a los otros»

www.fatima.pt/es/news/dia-mundial-del-enfermo-sera-celebrado-en-fatima